
REFLEXIÓN EN CT POR ROSA PILAR PERNAS  

Desde mi punto de vista la formación en centro ha sido muy precipitada, tardía e insuficiente. 

Y no se ha tenido muy en cuenta el trabajo enorme de adaptación e interpretación que supone 

para los ciclos LOGSE. 

 En mi caso no me ha servido para aprender prácticamente nada, me ha creado más dudas que 

resuelto cuestiones. Han sido mis compañeros quiénes han colaborado a hacer menos difícil 

esta nueva forma de programar. Sin tener aún las ideas claras…  

Creo que una buena forma de actuar hubiera sido haber empezado con alguna sesión 

presencial básica en la primera evaluación, dando pautas muy concretas y prácticas, otra 

sesión o sesiones en la segunda evaluación que nos ayudase a resolver dudas y a hacer un 

seguimiento del trabajo realizado (poniendo ejemplos concretos y cercanos a nuestro 

departamento, trabajando por grupos…) y una última sesión presencial en la tercera 

evaluación, como conclusión.  

Por otro lado, la formación sí me parece interesante y necesaria como actualización de nuestro 

trabajo y sin lugar a dudas ha sido un primer paso.  Por supuesto tendremos que incidir mucho 

más en las programaciones según este nuevo sistema una vez comencemos el nuevo curso.  

 


